



いざという時の防災倉庫

大型開発は無駄遣いだからやめるに反論する

伊藤隆文(自由民主党)

南口再開発は無駄遣いではなく、土地の高度利用や都市基盤等の整備で大地震等の災害に備え急ぐ必要がある。(ア)阪神大震災の教訓は。(イ)大地震の被害と都市基盤を整備する防災との関係は。(ウ)財政状態が最良の芦屋市が震災復興のための財政負担は。(エ)首都



直下地震は切迫、立川断層や立川直下の地震対策は。市長 (ア)阪神大震災を見て街づくりが防災上や被災の最小限化に絶対に必要を痛感。総務部長 (ア)国は阪神大震災後防災体制を見直し、当市も地域防災計画を見直した。(エ)都は首都直下地震の被害想定を発表、当市も中央線高架

スポーツ・文化活動で活躍する学生への補助

村山秀貴(民主党)

今までも全国レベルで活躍する学生に対し、「小金井市立学校部活動補助金交付要綱」に基づき様々な補助を行ってきたが、学校の部活動だけでなく個人的に活動している青少年に対しても大会遠征交通費などの補助を行って



される国民健康保険証を世帯別から個人別に、また、携帯に便利なカードタイプにできないか。市民部長 来年度でカード化していない都内自治体は、小金井市を含め、4市だけとなる。現時点でのカード化は平成21年度に予定される市役所内の中央電子計算組織基幹システムの統合計画が終わらないと無駄になってしまう。また国の医療制度改革の行方をみて、将来的にカード化はしていきたいと思う。

小・中学校におけるキャリア教育の充実を

宮下 誠(公明党)

① 未来への挑戦意欲を育む環境を、青少年のために整えていくことが大切。中学生職場体験は、受入れ先が少ないため職場訪問で終わることが多く、本来の5日間実施も難しい現状がある。行政が団結して応援してはどうか。教育部長 今年度の予定は、



3日間が3校で前年比2校増2日間と1日がそれぞれ1校であり、充実を図っている。教育長 受入れ先については色々なところに働きかけ、市として一覧表を作成し、統一的に全中学校が協力して職場体験できるようにしていく。② 小学生又は中学生を対象に、アントレプレナーシップ



憩いの場小長久保公園

市民参加による美化推進を

五十嵐京子(改革連合)

公園の管理や市内の清掃活動など実態として市民参加は進んでいる。これからも市民参加を上げていくために、市民や行政の役割を明確化しておくべきと思う。(ア)小長久保公園ではここ3、4年市民ボランティアによって花植えなど維持管理が行われ、材料費



なども、道具の貸し出しとか保険をかけるというようなバックアップをしないか。環境部長 (ア)早急に体制を整えていきたい。(ウ)ごみの処理、道具の貸し出し、保険、ユニフォームの貸し出しなどが考えられる。都市建設部長 (イ)北多摩南部建設事務所から現地確認の上対応したいという報告を受けている。低木の管理などは、東京都に里親制度があり、市民参加には課題の調整等、協力要請はしていきたい。

雇用の促進による格差の是正を

野見山修吉(みどりの風)

格差が拡大する中で、雇用問題を基礎自治体として取り組む必要がある。(ア)市内の雇用情報を独自に把握し、市民に提供を。(イ)パソコンを持たない人のためにインターネットだけでなく、市報などでも就職情報の提供を。(ウ)経済課の事務を勤労者福祉でなく、



実態的に労働行政にしないか。(エ)国や都の労働関係機関と連携はあるのか。なければ協議会を。(オ)中高年者の雇用促進のため、中途採用した市内事業者に助成金を。(カ)市内雇用創出のために市の委託方式に事業団方式を。市民部長 (ア)今年度市内求人情報をインターネットに掲載

中学校の卒業式を土曜日開催に出来ないか

高木真人(自由民主党)

① 昨今、家庭教育の重要性が見直されています。思春期の中学3年生が家庭以外で見せる成長した門出の姿を一人でも多くの父親たちに見てもらいたいと卒業式に臨席するたびに痛感します。また、最近、仕事を母親も増え、父親に限らず参列するのが年々難しくなっています。このような状況下で土曜日に卒業式を執り行う意義は大きいのではないかと思います。市のご見解は？



教育部長 全教育課程を修了したことを証する平日に行っています。土曜日開催については意見として承ります。② 最近も子供が親を殺害し



思い出がいっぱいの学び舎